



Initiative Pro  
Recyclingpapier

© cheess/stock.adobe.com

# #24

Der **Marktanteil** von  
Büropapier mit dem  
Blauen Engel liegt bei  
18 Prozent.

#25Fakten



25

JAHRE

Initiative Pro  
Recyclingpapier

Als die Initiative Pro Recyclingpapier im Jahr 2000 gegründet wurde, lag der Marktanteil von Büropapier mit dem Blauen Engel bei rund **7 Prozent**. Damals war Recyclingpapier ein Nischenprodukt – oft verbunden mit Vorurteilen.

Heute zeigt sich ein anderes Bild: Der Marktanteil von Büropapier mit dem Blauen Engel hat sich auf **18 Prozent** mehr als verdoppelt. Dazu haben auch die konsequente Aufklärungsarbeit und die Projekte der IPR beigetragen. Zugleich besteht Potenzial, den Marktanteil noch weiter zu steigern.

#25Fakten